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Conselho Geral 
 

 

 
CONVOCATÓRIA N.º 12 

[quadriénio 2009-2013] 

 
 

Convoco os membros do Conselho Geral do Agrupamento de Escolas 
Dr. Manuel Fernandes para reunião a realizar no dia 21 de Outubro de 
2010, pelas 19 horas, na S.T.P., com a seguinte Ordem de Trabalhos: 
 
I. Informações. 

II. Aprovação de objectivos e metas para o agrupamento. 

III. Outros assuntos. 
 

 

 

 

Abrantes, em 16 de Outubro de 2010. 

 

 

 

A Presidente do Conselho Geral  
 
 
 

 
(Joaquina Rosa Conde Batista Martins Vedor) 
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Reunião do Conselho Geral 
 

Ano Lectivo 2010 / 2011 
Acta n.º 12 4 

[Quadriénio 2009-2013] 

 

Aos vinte e um dias do mês de Outubro de dois mil e dez, pelas dezanove horas, sob a 

presidência da professora Joaquina Vedor, reuniram os membros do Conselho Geral do 8 

Agrupamento de Escolas Dr. Manuel Fernandes, na Sala de Trabalho dos Professores 

[S.T.P.] da Escola sede, conforme convocatória datada de dezasseis de Outubro de dois 

mil e dez. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Verificada a lista de presenças dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à 12 

presente, encontrava-se o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar 

validamente sobre a seguinte ordem de trabalhos:  ---------------------------------------------  

I. Informações.  ------------------------------------------------------------------------------ 

II. Aprovação de objectivos e metas para o agrupamento. ----------------------------- 16 

III.         Outros assuntos.  -------------------------------------------------------------------------  

PONTO UM----------------------------------------------------------------------------------------- 

Informações. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi analisada a acta da reunião número onze, datada de catorze de Outubro de dois mil e 20 

dez, remetida a todos os membros, em formato digital, aquando da convocação. ---------- 

Os membros presentes deliberaram aprovar a acta da reunião número onze, com zero 

votos contra, uma abstenção e quinze votos a favor. ------ ------------------------------------  

O membro que se absteve foi Antónia Ferreira. ------------------------------------------------- 24 

Os membros que votaram a favor foram: Alda Alves, Aníbal Melo, Carla Rodrigues, 

Celeste Simão, Élia Batista, Francisco Gaspar, Hália Santos, Joaquina Vedor, José 

Duarte, José Vítor Luís, Maria Dulce Leitão, Maria Helena Leonardo, Maria Irene 

Almeida, Paula Mariano e Sandra André. Os membros Lurdes Martins e Cónego José 28 

da Graça não estavam ainda presentes, tendo chegado depois da aprovação da acta.------ 

A Sra. Presidente do Conselho Geral informou que já está em vigor o novo Regimento 

do Conselho Geral e que, portanto, o ponto das informações deve ser limitado a trinta 

minutos, sendo os assuntos restantes analisados no ponto dedicado a Outros Assuntos, 32 

no final da reunião. ------------------------------------------------------------ 

A Sra. Presidente do Conselho Geral informou que o Sr. Director do Agrupamento não 

compareceu à reunião por motivos pessoais. ---------------------------------------------------- 
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A Sra. Presidente do Conselho Geral solicitou aos membros do Conselho Geral para 36 

fazerem um esforço no sentido de estarem presentes na reunião com a equipa de 

avaliação externa do agrupamento, agendada para o dia oito de Novembro do corrente 

ano, pelas dezassete horas e quinze minutos, uma vez que se trata de uma reunião que 

vai contribuir para a avaliação do agrupamento e que pode ter influência no 40 

financiamento do mesmo. -------------------------------------------------------------------------- 

A Sra. Presidente do Conselho Geral informou que o Conselho Pedagógico da Escola 

tomou conhecimento do relatório produzido pelo Sr. Director e apresentado na anterior 

reunião do Conselho Geral (a catorze de Outubro do corrente ano), tendo formalizado 44 

uma posição de apoio, semelhante à que foi tomada por este Conselho Geral, na referida 

reunião. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Sra. Presidente do Conselho Geral informou que no próximo dia dezoito de 

Novembro será apresentado o relatório de avaliação da Escola, que é da 48 

responsabilidade do Observatório de Qualidade do agrupamento e da empresa Another 

Step, que foi contratada pela anterior Direcção. Este relatório será apresentado no 

decorrer de duas reuniões agendadas para o efeito. --------------------------------------------- 

A Sra. Presidente do Conselho Geral informou que até ao Natal o Conselho Geral terá 52 

que reunir, pelo menos, mais uma vez, visto que, na sequência do novo Estatuto do 

Aluno e das novas regras para a Avaliação Docente, será necessário que o agrupamento 

de escolas adapte o Regulamento Interno do agrupamento à lei geral, sendo o último 

passo a sua aprovação por este Conselho.-------------------------------------------------------- 56 

A Sra. Presidente do Conselho Geral informou que a Direcção do Agrupamento, a 

Escola Segura, a Dra. Isabel Cartaxo, do CAE, e ela própria reuniram com três 

elementos da Equipa de Missão para a Segurança na Escola, do M.E., com o objectivo 

de analisar os acontecimentos recentes relacionados com a falta de segurança e com o 60 

objectivo de encontrarem soluções. Foi manifestada, por parte dos responsáveis pelo 

Agrupamento de Escolas, a necessidade de se proporcionar aos cerca de oitocentos 

alunos da escola sede, entre outros, um clima de tranquilidade. Uma vez que o 

Agrupamento não está referenciado como um Agrupamento problemático, os 64 

representantes da DREL demonstraram alguma dificuldade em compreender a dimensão 

do problema. Depois de esclarecidos, os representantes da Equipa de Missão decidiram 

colocar um dos seus vigilantes na escola sede do Agrupamento, a partir do dia vinte e 
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três de Outubro do corrente ano. Relativamente ao aluno do quinto ano que tem estado 68 

na origem de parte dos problemas, foi decidido pedir-se uma avaliação psicológica.------ 

PONTO DOIS--------------------------------------------------------------------------------------- 

Aprovação de objectivos e metas para o Agrupamento. --------------------------------------- 

A Sra. Presidente do Conselho Geral informou que o documento relativo aos objectivos 72 

e metas para o Agrupamento servirá também como base para a avaliação da carreira 

docente. O documento, produzido pelo Sr. Director do Agrupamento, foi discutido nos 

Departamentos e no Conselho Pedagógico. Alguns dos docentes representados no 

Conselho Geral chamaram a atenção para o facto de os alunos do Agrupamento serem 76 

flutuantes, havendo também turmas com poucos alunos, o que pode penalizar quer os 

respectivos professores, quer o próprio Agrupamento. ---------------------------------------- 

DELIBERAÇÃO: Aprovado por unanimidade dos presentes. -------------------------------- 

PONTO TRÊS--------------------------------------------------------------------------------------- 80 

Outros assuntos--------------------------------------------------------------------------------------- 

Presentes documentos dos membros Antónia Ferreira e Marta Martins, relativos a 

justificações das suas ausências à reunião do Conselho Geral datada de catorze de 

Outubro do corrente.--------------------------------------------------------------------------------- 84 

DELIBERAÇÃO: Aceites, por unanimidade dos presentes, as justificações 

apresentadas. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A representante da Escola Superior de Tecnologia de Abrantes (ESTA), Hália Costa 88 

Santos, informou que foi nomeado para a direcção desta instituição de ensino um novo 

director, Eng. Luís Ferreira, passando o antigo director, Dr. Miguel Pinto dos Santos, 

para vice-presidente do Instituto Politécnico de Tomar, que agora é presidido pelo 

Doutor Eugénio Pina de Almeida.----------------------------------------------------------------- 92 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Sra. Vereadora da Câmara de Abrantes, Dra. Celeste Simão, comunicou aos presentes 

que no dia vinte e quatro de Outubro se realizará uma Caminhada pela Igualdade, 

apelando à participação de todos e de todas. Também informou que o projecto Redes do 96 

Tejo fez uma candidatura para acções de sensibilização no âmbito do Ano Europeu 

contra a Pobreza e a Exclusão Social, sendo as próximas actividades em Vila Nova da 

Barquinha, no dia vinte e seis de Outubro, e no Entroncamento, no dia vinte e sete.------  
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A representante dos alunos, Élia Batista, comunicou que se reuniu informalmente com 100 

dois elementos da direcção do Agrupamento e que um dos pedidos feito pelos alunos já 

foi atendido: já há sumos naturais e mais variedade de fruta no bar da escola sede. A 

representante dos alunos solicitou à Sra. Presidente do Conselho Geral a sua ajuda para 

organizar uma Reunião Geral de Alunos, em horário de aulas, para que os professores 104 

possam acompanhar os alunos e certificar-se da sua presença. O objectivo desta reunião 

será o de informar os discentes sobre a existência do Conselho Geral e suas funções, 

aproveitando para consciencializá-los sobre a necessidade de se candidatarem e de 

estarem presentes neste órgão. A aluna pediu aos membros do Conselho Geral que 108 

puderem para estarem presentes nesta reunião com os alunos. A Sra. Presidente 

concordou com a realização desta reunião e com a presença de alguns membros deste 

órgão na mesma. A aluna ficou de apresentar à Direcção do Agrupamento uma proposta 

de data, que não coincida com épocas de avaliação.-------------------------------------------- 112 

Estiveram presentes os seguintes membros do Conselho Geral: Alda Alves, Aníbal 

Melo, Antónia Ferreira, Carla Rodrigues, Celeste Simão, Cónego José da Graça, Élia 

Batista, Francisco Gaspar, Hália Santos, Joaquina Vedor, José Duarte, José Vítor Luís, 

Maria de Lurdes Martins, Maria Dulce Leitão, Maria Helena Leonardo, Maria Irene 116 

Almeida, Paula Mariano e Sandra André.-------------------------------------------------------- 

Estiveram ausentes os seguintes membros do Conselho Geral: Aida Pereira, António 

Onofre e Marta Martins. ---------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 120 

Encontrando-se esgotada a ordem de trabalhos, deu-se por encerrada a reunião, pelas 

vinte horas e meia, dela sendo lavrada a presente acta que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada pela Presidente e por mim, Hália Costa Santos, que a secretariei. --------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 124 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:____________________________________________________________  

A Secretária: ____________________________________________________________  128 
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